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Cinquante jours après la Pâque de Jésus, la première communauté chrétienne reçoit l'Esprit de Jésus, en
guise de Loi de charité et d'ouverture aux autres, inscrite dans les cœurs. Il faut souligner avec force que
l'Esprit-Saint est l'Esprit de Jésus. Et le nom Jésus veut dire "Dieu sauve". L'Esprit est donc l'accomplissement
de l'œuvre de salut de Dieu. "Recevez le Saint-Esprit" dit Jésus ressuscité, quand il apparaît aux disciples. Et
l'Esprit de Jésus est donné aux personnes pour la communion de foi en Jésus-Christ, en Église. Le signe qui
traduit la présence de l'Esprit est donc le rassemblement des personnes d'origines différentes en une seule
communauté de foi, comprenant une seule langue, celle de la Bonne Nouvelle de la Résurrection de Jésus
de Nazareth, qui inaugure la Résurrection de tous les hommes.
C'est aussi dans ce sens qu'il faut comprendre la "paix" que donne Jésus, une paix qui n'est pas à la manière
du monde : la paix de Jésus se réalise dans l'accueil mutuel que les chrétiens réservent à tout être humain.
En Jésus, Dieu accueille l'humanité en lui, et rend possible l'accueil entre les humains : tel est le vrai sens de
la paix du Christ. L'Église est la communauté qui manifeste de manière visible cette paix, car elle accueille
tous les hommes, sans distinction d'origine. Célébrer la Pentecôte est pour nous l'occasion de revisiter
l'élément qui fonde toute communauté humaine en général et la communauté chrétienne en particulier, à
savoir la communication ou le dialogue. Il n'y a pas de société humaine sans un minimum de
communication, sans le don et l'accueil d'une parole venant de l'autre, d'une parole qui redonne vie. La
guerre survient quand on ne se parle plus. Le miracle de la Pentecôte au début de l'Église repose sur la
communication : "Chacun entend les apôtres dans sa propre langue". Si nous voulons vivre pleinement
l'Esprit de Pentecôte, il nous faut renouer le dialogue avec nos ennemis, avec ceux qui s'opposent à nous, qui
ne pensent pas comme nous. Vivre la Pentecôte, c'est se parler, tout simplement.
Mais l'unité de la foi ne supprime pas la diversité des cultures. L'unité se fait dans le rassemblement de
communion, dans le respect des particularités des personnes, des langues et des cultures. Le récit de la
Pentecôte dans les actes des Apôtres cite douze peuples ou nations. C'est une manière de dire que l'Église
s'adresse à la terre entière, en respectant la différence de chaque peuple. Il s'agit là d'une différence sans
indifférence. Différence des cultures et des origines, non indifférence dans l'annonce de l'Evangile. La Bonne
Nouvelle de la Pentecôte est pour tous les peuples, et elle rassemble toutes les nations dans une même
famille, celle des enfants de Dieu, et cela, grâce au miracle de la communication ou du langage, qui nous
sort de nous-mêmes et de notre souffrance. Dans le dialogue, l'homme cesse d'être enfermé sur lui, cesse
de persévérer dans son être égoïste pour s'exposer. Parler, c'est aller vers le dehors. Dans le dialogue,
l'homme approche son prochain en s'exprimant, se faisant pèlerin sur cette terre.
L'irruption de l'Esprit dans notre monde est un événement de la parole, si bien que le chrétien est le serviteur
obligé de cette parole à dire en mots humains. Parole qui annonce la paix comme fraternité universelle de
toute l'humanité en Jésus-Christ, qui dénonce l'injustice, qui apaise les angoisses, parfois inutiles, d'une vie
sans lendemain meilleur. Parole qui fait naître l'espérance. Parole sans compromis, qui s'adresse aussi, aux
risques et périls de son auteur, à ceux qui font les lois et qui détiennent les pouvoirs pour leur rappeler
l'exigence de justice, de bonté, de respect des vies qu'ils oublient sous prétexte des nécessités ou des intérêts
de l'heure et de l'histoire. Parole qui appelle à la conversion de ceux qui bâtissent leur gloire en alignant les
tombes de leurs opposants et ennemis. 
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un sentiment de délivrance, comme la fin d'une pénitence car, en raison de circonstances plus ou moins extérieures, je suis
restée en marge de l'Eglise pendant une 50aine d'années, me disant "chrétienne musulmane" sans arriver à aboutir au Baptême
une chaleur intérieure intense accompagnée d'une Joie du même ordre, cette Joie étant liée au sentiment d'être enfin un
membre à part entière de la communauté... Je pars 2 ou 3 mois en Algérie avec l'intention de prendre contact avec les prêtres
de mon district pour intégrer la communauté à chaque séjour (Cyrille, adulte baptisée lors de la veillée pascale)

Lors de mon baptême, j'ai ressenti :

 

Ca été un plaisir pour moi de cheminer vers le baptême ces 4 dernières années. De mon entrée en Église pendant la pandémie
jusqu'à mes 3 scrutins et enfin à mon baptême pendant la veillée pascale, ces moments ont été un véritable honneur. C'était un
moment très marquant pour mon entrée dans la communauté chrétienne (Léonore en 5ème à l'aumônerie)

« Jésus leur déclara : Mon Père est toujours à l’œuvre, et moi aussi, je suis à l’œuvre »,
Jean 5-17. C'est une vraie grâce de pouvoir être témoin que Dieu est à l’oeuvre en tout
temps, toujours, en chaque moment de l’histoire de l’homme. 
L

A ma petite-fille qui a été confirmée samedi dernier j'ai demandé : qu'est-ce que tu as ressenti
et vécu au moment de ta Confirmation. Réponse immédiate, le visage rayonnant : "Une Joie...
oui, une immense joie qui a rempli mon coeur... comme je n'en avais jamais connue avant". 

17  confirmands !  « Quand arriva le jour de la Pentecôte, au terme des cinquante jours, ils se trouvaient réunis tous
ensemble. Alors leur apparurent des langues qu’on aurait dites de feu, qui se partageaient, et il s’en posa une sur
chacun d’eux. Tous furent remplis d’Esprit Saint : ils se mirent à parler en d’autres langues, et chacun s’exprimait selon
le don de l’Esprit. » (Ac 2,1.3-4). Baptisés au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, nous renaissons de l’eau et de
l’Esprit dans une vie nouvelle. Un chemin de communion avec la Sainte Trinité commence alors ! L’initiation chrétienne
repose sur trois sacrements : le Baptême, la Confirmation et l’Eucharistie. Ne pas recevoir le sacrement de
Confirmation, c’est comme rester à « mi-chemin » selon le pape François. Il s’agit de parfaire ce qui a été commencé :
être affermi dans la foi, dans la filiation au Père, dans l’union au Christ et à son Eglise tout en recevant de Dieu la
plénitude des dons de l’Esprit Saint. L’effusion de ce dernier donne alors aux confirmés de porter Ses fruits : « charité,
joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de soi. » (Ga 5,22)
Cette année, cinq adultes de notre paroisse ainsi que douze jeunes ont reçu le
sacrement de la Confirmation lors de la célébration présidée par Mgr Anatole
Milandou. Certains ont abordé la préparation juste après avoir reçu le baptême,
d’autres ont demandé ce sacrement près de trente à quarante ans après avoir reçu
la grâce du baptême (Jean-Maxime ROUX)

12 baptêmes à la veillée Pascale : des adultes et des jeunes ! C’est l’expérience que nous avons vécue en
accompagnant six élèves du lycée ITEC Philippine Duchesne qui ont reçu le sacrement du Baptême et la Première
Communion, avec six autres jeunes et adultes, lors de la veillée pascale de notre paroisse. Ils ont des âges différents,
des histoires différentes, mais ils ont tous frappé à la porte de la Pastorale du lycée avec des désirs forts et des
interrogations sur Dieu, la vie, la foi. Au cours de ces deux dernières années, nous avons cheminé ensemble, en
découvrant le Credo et la beauté de la rencontre avec le Christ. 
Notre paroisse a sur son territoire plusieurs écoles, collèges, lycées : on est bien entouré par les jeunes qui ont
beaucoup de questions et de désirs. Et les jeunes nous regardent. C’est évident que le Baptême n’est que le début d’une
vie dans la foi, mais c'est déjà un miracle de voir cette démarche. Le moment où le père Jean-Baptiste a versé l’eau sur
la tête de chacun était touchant, en pensant qu’en ce moment de la liturgie, c’est en fait le Christ qui agit, en saisissant
leurs vies et en les rendant fils de Dieu. Les visages rayonnants de nos élèves après le Baptême nous en témoignent.
(Sœurs Mariagiulia et Annie – Missionnaires de saint Charles Borromée)
L

60 communions et 35 professions de foi sur la paroisse ! Cette année, sur la paroisse, une soixante d'enfants ont
préparé leur première communion (catéchèse paroissiale et école du Rondeau).
En parallèle du parcours de la « Grande Aventure », ils se sont réunis 4 matinées, le samedi en janvier pour découvrir la
richesse des 4 temps de la messe : l’accueil, la parole, l’eucharistie et l’envoi. Début avril ils ont vécu une journée de
retraite à l’école du Rondeau. Et actuellement, les enfants célèbrent leur première communion dans les différents
clochers de notre paroisse. Ils sont accueillis, ainsi que leurs familles, par les équipes liturgiques qui se mettent à leur
service. Merci à elles !

Après ma première communion, je me suis senti fort et rempli de joie, de beaucoup de joie. Et ça continue ! (un jeune garçon)

Dans notre parcours de préparation à la profession de foi nous avons pris le temps de comprendre ce que signifie l'engagement
dans la Foi. C'était à nous de décider si on se sentait prêt à passer cette étape. J'ai beaucoup aimé la journée de la remise de la
Croix. (Isobel en 5ème au Rondeau)



 Adoration à St Victor : vendredi 3 juin de 7h à 18h 
(à partir de 17h adoration animée, et à 17h20 adoration avec les enfants)
Adoration pour les vocations : vendredi 10 juin à 17h (chapelle NDPF)

Messe des familles : dimanche 19 juin à 10h30 à NDPF
Assise silencieuse-Méditation : http://fflo.pagesperso-orange.fr/medit/  
Ino'Parole : une respiration spirituelle tous les mardis de 12h15 à 13h15 

sauf vacances scolaires (6 place des Tuileaux) 
 

Neuvaine à l'Esprit Saint : du vendredi 27 mai au samedi 4 juin, 
messe unique à 18h30 tous les jours (voir tableau des messes)

 

Dimanche 12 juin à 11h au CTMDimanche 12 juin à 11h au CTMDimanche 12 juin à 11h au CTM
messe paroissialemesse paroissialemesse paroissiale   

de fin d'annéede fin d'annéede fin d'année   

Samedi 11 juin de 14h à 17hSamedi 11 juin de 14h à 17hSamedi 11 juin de 14h à 17h
à ND du Rosaireà ND du Rosaireà ND du Rosaire

FIN D'ANNÉE PAROISSIALEFIN D'ANNÉE PAROISSIALE11 et 12 juin11 et 12 juin

suivie d'un apéro et barbecuesuivie d'un apéro et barbecuesuivie d'un apéro et barbecue   
offerts par la paroisseofferts par la paroisseofferts par la paroisse

   

Apportez vos chaises, couverts, salades, desserts...Apportez vos chaises, couverts, salades, desserts...Apportez vos chaises, couverts, salades, desserts...

 Repas partagés à NDPF : les samedis 4 et 18 juin à 12h30
 
 

Petites Soeurs des Pauvres quête à la sortie de la messe 
Samedi 28/05 à 18h30 à Saint Ferjus, 

Dimanche 29/06 à 10h30 à ND de Plaine Fleurie
Dimanche 19/06 à 9h30 à SPSP, à 11h à St Victor

Remerciements du Comité Migrants Saint Eynard pour vos dons en période de carême
 

Vos dons et celui d’une entreprise ( « SARL L’entretien immobilier » à Corenc) nous ont permis de collecter 10500 €. 
Cela nous permet de poursuivre la totalité de nos actions et d’accompagner vers l’autonomie 

un nouveau jeune originaire de Guinée.  Un grand merci à tous au nom des personnes que nous accueillons  ! 

Dimanche, à l’issue du repas, l’aumônerie vous invite à visionner les films de ses pèlerinages auxquels
vous avez peut-être contribué lors de ses ventes de gâteaux. Après quoi nous proposons aux jeunes

de CM2 de venir rencontrer les 6èmes de l’aumônerie autour d’un jeu pour faire connaissance." 

Tous les paroissiens impliqués dans la liturgie sont invités à la réunion qui se tiendra 
le mercredi 22 juin à 20h à ND du Rosaire. 

Nous ferons le point sur l'organisation des messes de cet été et nous réfléchirons aux
nécessaires changements d'horaires des messes dominicales de l’année prochaine.    

Nous comptons sur votre présence et le partage de vos réflexions !
 

http://fflo.pagesperso-orange.fr/medit/


                           Marie-Jeanne SPERANDIO, Marie-Louise BACLE, Yves BOENINGEN, Geneviève MARTIN, Marguerite
AVÊQUE, Christiane BERNARD, Fernand BREUNEVAL, Bruno NOVEL, Bernard COLAS, Denise VERNIN, Lucette
DUHEM, Christiane BECCIA, Catherine SBEGHEN, Pierre LOIACONO, Blanche MONTE, Michel PETIT, Claudine
BARRET, Ernest VEILLET inhumés en avril et mai.  Nous les portons dans notre prière.

Accueil à ND de Plaine Fleurie
Rue des peupliers, 38240 Meylan 

Secrétariat lundi 14h-17h
tel : 04 76 90 50 66

Contact funérailles : 07 86 40 35 43

Pour rencontrer le Père Jean-Baptiste ou le Père Aymar Gildas téléphonez au secrétariat.
 

Pour recevoir par mail les infos de la paroisse, envoyez un mail à stmatthieu@diocese38.fr

SPSP : Louka et Malone SALAGNAT, Auguste VIDIL (04/06), Sacha FILIPPI (11/06), Margaux CARABELLI, Adrien
BERRIOT, Oscar LEFEVRE (18/06),         St Michel : Lucie THOMYRE (11/06)
NDPF : Chloé et Nathan CHABANET, Elise DAVID, Charline SALERNO, Marcus et Robin AUGIER ARMOUGOM (05/06)

Baptêmes

Mariages Isabelle  MAZARE et Philip HOYLAND (St  Victor 04/06), Marina CAMMARATA et Marc FONTAINE (St Victor 25/06).
Emmanuelle CORDOLIANI et Frédéric ARNAU (Hors paroisse 18/06)

https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Flaremise-asso.org%2F&data=04%7C01%7Cs.michelet%40mail.go-sport.fr%7C0f6bd0a617324f08307e08d9d7777977%7C61368fbd519f4d2297da0b240909e918%7C0%7C0%7C637777730840147236%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000&sdata=A%2BNuSRMr3gqDVPKFwzKt4EDC2qXUsitk5I4mgXGpDU8%3D&reserved=0
https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Flaremise-asso.org%2F&data=04%7C01%7Cs.michelet%40mail.go-sport.fr%7C0f6bd0a617324f08307e08d9d7777977%7C61368fbd519f4d2297da0b240909e918%7C0%7C0%7C637777730840147236%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000&sdata=A%2BNuSRMr3gqDVPKFwzKt4EDC2qXUsitk5I4mgXGpDU8%3D&reserved=0

